



# 三本杉

令和7年4月号②  
校長 中谷真由美



## 授業参観 PTA総会 ご参加ありがとうございました

今年度初めての授業参観が行われました。新しい学年になった子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか。担任の先生、クラスの友だちと楽しく真剣に学んでいる姿を見ていただくことができたでしょうか？子どもたちは、家の人に頑張っている姿を見てもらいたくて、とても張り切っている様子がうかがえました。

PTA総会にもたくさんの方に参加していただきました。持続可能な形で、より良い活動になるようと共に取り組んでいきたいと思います。よろしくお願ひいたします。



**楽しい学校は、自分でつくる みんなでつくる**

授業参観の様子より



各学級では、今、子どもたちの成長につながるためのいろいろな種まきをしているところです。大きく実を結んでほしいと思います。

**BE THE PLAYER**  
自分で考え  
動く生み出す  
そして社会を変える

子どもたちの豊かな学びを共に支える

## コミュニティスクール393 第1回学校運営協議会

4月17日(木)、第1回学校運営協議会を開催しました。PTA総会資料にてお示しした通り、新たなメンバーも加わり、今年度の活動がいよいよ始まります。まずは、コミュニティスクールのねらいとして、学校・地域が目標を共有し、連携・協働しながら子どもたちの豊かな学びや成長を支えていくことを確認しました。**学校だけでは立ち行かないことを支え、共に課題解決していきたい**という力強いお言葉をいただきました。子どもたちの学習支援、地域の「ひと・もの・こと」を生かしての体験や探究活動への支援、環境整備や安全面での支援などについて、今年度もご協力いただきます。ありがとうございます。新たな取り組みについても検討されました。活動の様子は、随時、学校だよりやホームページ等でお伝えしていきます。

### 見守りボランティア紹介式

4月15日(火)には、スマイルサポート隊、安全パトロール隊の方々をお招きし、紹介式を行いました。毎日、暑い日も、寒い日も、雨の日も、雪の日も、子どもたちの安全を見守っていたき温かい声掛けをして下さっている皆様に、心より感謝申し上げます。全校の子どもたちみんなにできることは、**交通ルールやマナーをしっかり守ること、元気な挨拶を届けること**だと話をしました。また、この日、1年生を対象に交通安全教室を実施しました。警察署の方からの話の後、学校前とおぎた坂下の2ヶ所で横断歩道の渡り方の練習をしました。

**自分の命を自分で守る**

今後も様々な機会を通して、指導していきます。

皆さんから自己紹介と一言ご挨拶をいただきました。



### お知らせ

○昨年度に引き続き、先生方の校内研修および校外での研修会参加などのため、午後の授業をカットする場合があります。研修により**学びの改革・授業改善**を積極的に進めると同時に、教材研究や授業準備の時間を確保し、職員の**働き方改革・業務改善**を図っていく視点も含まれています。「学年だより」等でお知らせしますので、ご確認ください。

### ○社会を明るくする運動の作品募集について

4月初めに黄色い用紙にてお知らせした通り、親子標語 ポスター 習字 作文コンテストの4部門にて募集中です。年々ポスターの応募が減少しているとのことで再度依頼がありました。ご家庭で取り組んでみたい方は、必要があれば**4つ切り画用紙をお渡します**。ぜひ、チャレンジしてみてください！！

テーマ 家族や友だちとのきずな ふれあい おもいやりなどの関するもの (縦描き)

※5月7日締め切りとなっていましたが、20日ごろまで待っていただけるそうです。提出は学校まで